



Síntesis de medios

26 de octubre de 2022

Primeras Planas

Busca Morena eliminar al INE
Pemex tiene plan transexenal para 38 proyectos
Duros urgen consenso para reforma electoral
Cruzan fuego Adán Augusto y Calderón por tráfico de armas
SG: investigan por tráfico de armas a Felipe Calderón
Layda, al choque: exhibe chat de Alito con Monreal; éste acusa intriga
Pasan para noviembre Reforma Electoral
¡Atrapados!
“Tiro parejo”

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destituyen a 100 policías de la CDMX por violentar mujeres

Por violentar a mujeres, 100 policías adscritos a la SSC fueron destituidos de sus cargos, además de que la FGJ les inició una investigación por agresiones, informó la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la policía capitalina, Marcela Figueroa Franco. Además, señaló que la SSC bajo el mando de **Omar García Harfuch** ha establecido una mesa de trabajo con la FGJ, para darle “puntual seguimiento” a cada uno de los casos de destitución para que se ejerza justicia también por la vía penal. [Contra Réplica](#) / Sin mención [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / Columna Altavoz [Basta](#) / Columna Claudia en Redes [Basta](#)

Pone Sedena en la mira nexos de alcaldes

En uno de los reportes de la Sedena, filtrado tras el hackeo del grupo Guacamaya, se detalla el contenido de 14 narcomantas colgadas, en ocasiones junto a restos humanos, en diversas alcaldías entre 2019 y 2022. La Sedena destaca el hallazgo de una manta colocada en las inmediaciones del Hospital Juárez, en la GAM, dirigida a **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana. [Reforma](#)

Impulsaría alianza con el PRI sólo si Alito rectifica

El diputado panista Santiago Creel aclaró que apoyará el impulso de un “polo opositor entre partidos y ciudadanos”, en el que se incluya al actual PRI, “pero sólo si rectifica” su dirigente nacional, Alejandro Moreno. Creel reiteró sus aspiraciones presidenciales y anticipó que, de ser presidente, “rescataría” a funcionarios federales y locales actuales, como al secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [El Financiero](#)

Baja SSC mil 205 sitios de internet “inapropiados”

Un total de mil 205 páginas en internet con contenido “inapropiado” han sido dadas de baja tras investigaciones realizadas por elementos de la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en el periodo del 1 de enero al 28 de agosto de 2022. La policía cibernética ha emitido alertas respecto de videojuegos online en donde los cibercriminales ofrecen beneficios a cambio de que menores de edad compartan información personal o fotografías íntimas y de índole sexual. [El Universal](#)

WBC lleva torneo a Central de Abastos

Dentro de los actos por los 40 años de la Ceda, el WBC presentará un torneo desde este fin de semana, para promover el deporte, la salud, la disciplina y la convivencia. En imagen aparece, Elegante Martínez, policía miembro de **SSC capitalina**, y el culichi Héctor Escobar recibieron sus cintos Continental Latino y de Fecarbox, respectivamente. [Esto](#)



Síntesis de medios

26 de octubre de 2022

Asesinan a padres

Cinco integrantes de una familia fueron acribillados en los momentos en que viajaban a bordo de un automóvil por calles de la colonia Chinampac de Juárez, en la alcaldía Iztapalapa, un matrimonio falleció al recibir disparos en el rostro, en tanto que otra mujer y dos menores resultaron lesionados. Un **Helicóptero Cónдор de la SSC** trasladó a los menores de edad lesionados al hospital La Villa. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere por miedo

Un hombre murió al aventarse de un camión en movimiento para no ser asaltado, en calzada México Xochimilco, alcaldía Tlalpan. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron dar con el camión y al parecer los usuarios le dieron una golpiza al asaltante cuando se daba a la fuga. [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Balean a mujer en Iztacalco para robarle

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro personas relacionadas con una agresión con arma de fuego en contra de una mujer y a un hombre que los quiso ayudar a escapar. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Barrio Santiago Sur. [Basta](#)

Detienen a 4 integrantes de Los Piolos en Tlalpan

Cuatro presuntos integrantes del grupo criminal, Los Piolos que encabezan Emanuel Nava y Enrique Torres, alias El Kike Torres, señalados de ser los principales generadores de violencia en la alcaldía de Tlalpan fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Constitución, colonia Miguel Hidalgo 2da Sección, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

¡Atrapados!

Por más de nueve horas, marchas y bloqueos dejaron sin opciones a los automovilistas que quedaron varados en las calles de la CDMX. Debido a que los manifestantes mantuvieron tomadas las calles y avenidas del primer cuadro de la ciudad, policías de vialidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron cortes a la circulación y con ello tratar de evitar el congestionamiento vial. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [UnomásUno](#)

Ante la violencia en escuelas, padres piden mayor vigilancia y revisiones

Padres de familia hicieron un llamado a las autoridades de todos los niveles tras los hechos de violencia ocurridos en dos secundarias públicas de la CDMX, que dejaron saldo de dos adolescentes lesionados, por lo que pidieron el regreso de la revisión de mochilas y mayor vigilancia. El programa **Mochila Segura** debe regresar y reforzado, porque las agresiones “están subiendo de nivel”. [La Jornada](#)

Estiman llegada de 5 millones de turistas en Tláhuac por festejos

Como parte de los 800 años de la fundación de Tláhuac y el Festival Internacional de Día de Muertos, se espera la asistencia de cinco millones de personas en las actividades culturales. La alcaldesa señaló que se contará con la participación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Protección Civil y Bomberos como parte de la implementación del Programa Festividad Segura. [24 Horas](#)

Lía Limón busca que Álvaro Obregón sea la alcaldía más segura de la CDMX

Durante la cuarta entrega del **Reconocimiento al Mérito Policial** de la alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón aseguró que la demarcación va por buen camino para convertirse en la más segura de la capital y que gracias al programa Blindar ÁO los vecinos están más seguros. En el evento se reconoció a 15 elementos que integran la policía de contacto, por su valor, profesionalismo y dedicación. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

26 de octubre de 2022

Inserción

Alfa González, Tlalpan: Antes teníamos 266 **policías** y ahora contamos con 426. [Reforma](#)

Incumple Cuevas con reuniones de concejales; en todas las áreas enfrentamos opacidad, acusan

La contraloría interna de la alcaldía Cuauhtémoc recibió en septiembre una queja del concejal de Morena Yasser Bautista en contra de la alcaldesa Sandra Cuevas por no convocar a la reunión mensual del Concejo, ya que en más de un año sólo ha habido cuatro encuentros ordinarios. Expuso que no pudieron acceder a la presidencia de las comisiones consideradas más importantes, como las de Gobierno, Seguridad, Administración y Desarrollo Urbano. [La Jornada](#)

Columna En Tercera Persona: Jalisco está podrido / Héctor de Mauleón

Tras la ejecución del ex gobernador, Aristóteles Sandoval en Jalisco, las investigaciones arrojaron tres nombres, Carlos Andrés Rivera, La Firma, encargado de las operaciones del CJNG en Puerto Vallarta y la zona metropolitana de Guadalajara; de Julio César Moreno Pinzón, alias El Tarjetas, y de Francisco Javier Gudiño Haro, La Gallina, estos son los mismos que atentaron contra **Omar García Harfuch** en CDMX. [El Universal](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer la inclusión de Centro Generador, así como los conceptos y cuotas autorizadas a la Dirección General de Administración de Personal, por aprovechamientos que se generen mediante el Mecanismo de Aplicación Automática de Recursos. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Ejecutan a balazos a pareja en Xochimilco

Una pareja fue asesinada a balazos en calles de la colonia Santa Cruz Acalpixca, alcaldía Xochimilco. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como peritos de la FGJ, quienes llevaron a cabo las primeras pesquisas. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Hallan el cuerpo de un sujeto flotando en canal

Localizan el cuerpo sin vida de un hombre flotando al interior de un canal en las inmediaciones de la colonia Cochinita B, en la alcaldía Tláhuac. Tras una llamada al número de emergencias, arribaron hasta el punto elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes verificaron la situación por lo que pidieron una ambulancia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Aparatoso choque en Iztapalapa; 3 lesionados

Un menor de edad y dos adultos resultaron lesionados luego de que el vehículo donde viajaban se impactó en el muro de contención en calle Manuel Acuña, en la alcaldía Iztapalapa. Los lesionados fueron atendidos por paramédicos del ERUM, la zona del accidente quedó asegurada por elementos de la Subsecretaría de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Ejecutan a colombiano

Un sujeto de nacionalidad colombiana, señalado como presunto extorsionador, fue acribillado a balazos en calles Tipografía y Electricistas, de la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. Los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Hallan cadáver en cerro

En el cerro de Zacatenco, parte de la sierra de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, **policías** encontraron el cuerpo sin vida de un hombre en estado de descomposición. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de octubre de 2022

Justicia

Cacería en contra de violador del CCH Sur

Agentes de la PDI iniciaron una auténtica cacería del violador del CCH Sur, quien es un alumno o fósil que opera dentro y fuera del plantel escolar. Mientras tanto, la FGJ informó que continúa la integración de una carpeta de investigación por el delito de violación, iniciada el pasado 17 de octubre, tras la denuncia de la estudiante menor de edad. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

En Cuauhtémoc e Iztapalapa, 60% más violaciones

En las alcaldías de Iztapalapa y Cuauhtémoc se registró un incremento importante en la incidencia del delito de violación durante los primeros nueve meses de este año, en comparación con el mismo periodo del 2021. De acuerdo con el boletín estadístico de incidencia delictiva que publica de forma mensual la FGJ capitalina, estas demarcaciones son en las que se registra la mayor cantidad de delitos contra la libertad y la seguridad sexual, entre los que se contemplan la violación, el acoso y el abuso sexual. [La Razón](#)

Madre acusa que drogaron a su hija en un bar en Santa Fe

La Fiscalía inició una carpeta de investigación luego de que fuera difundido un audio en el que una mujer denunció que drogaron a su hija en una fiesta que se realizó en un restaurante de Santa Fe, el viernes pasado. La indagatoria se inició por noticia criminal, ya que hasta el cierre de esta edición no se había presentado la víctima a denunciar ante el Ministerio Público, según informaron fuentes de la institución. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL DIARIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ATAQUE A FAMILIA

Dos muertos y dos niñas lesionadas



Una de las víctimas menores de edad fue trasladada en helicóptero para su atención en el Hospital Pediátrico de Iztapalapa.